

Se desactivaron 28 fiestas clandestinas en toda la provincia



Durante las Nochebuena y el fin de semana se desactivaron 28 fiestas clandestinas y se labraron 100 multas viales por alcoholemia en Mendoza.

El subsecretario de Relaciones Institucionales del Ministerio de Seguridad, Néstor Majul, adelantó este lunes que **para Año Nuevo se intensificarán los operativos en toda la provincia.**

“Se trata de la fecha donde se produce más clandestinidad”, indicó el funcionario en declaraciones a Canal 9 Televida.



Operativo Navidad

Para los operativos viales durante las celebraciones de fin de año se dispuso una totalidad de 3.000 efectivos.

“Han sido noches intensas, con muchos controles”, afirmó Majul y destacó que **sólo se tuvo que lamentar la muerte de una persona.**

En cuanto a los heridos por pirotécnica, hizo hincapié en que durante el primer año de **“pirotecnia cero” en la provincia se registraron dos heridos leves** por la manipulación de fuegos artificiales.

Al respecto, sostuvo que “hay gente que va a otras provincias y consiguen pirotecnia o tenían un residual”.

Además de la desarticulación de fiestas ilegales, **también se sancionó a los restaurantes que rompieron el protocolo** y que dejaron que los comensales se pusieran a bailar.

Fuente: El Sol